

Télégramme envoyé à Monsieur le Conseiller fédéral
Arnold Koller le 8 juin 1996 lors de la 32ème Fête de
la jeunesse jurassienne à Tavannes

Monsieur le Conseiller fédéral,

Réunis à Tavannes, ce 8 juin 1996, à l'occasion de la 32ème Fête de la jeunesse jurassienne, nous vous rendons attentif que l'Assemblée interjurassienne, destinée à "régler politiquement le conflit jurassien", s'achemine faute de compétences décisionnelles vers un blocage institutionnel dont elle ne se relèvera pas.

La Commission Widmer avertissait que "la Confédération et les deux cantons [Berne et Jura] prendraient des risques considérables en se satisfaisant du statu quo. La tension remonterait aussitôt et des problèmes sérieux d'ordre public ne tarderaient pas à surgir."

Nous vous invitons instamment à prendre vos responsabilités en entreprenant toutes les démarches utiles à la refonte complète de l'Assemblée interjurassienne actuelle.

Veillez croire, Monsieur le Conseiller fédéral, à nos respectueux sentiments.

Groupe Bélier